

# 一步前進

～落ち着いた雰囲気の中に活気のある学校をめざして～  
3つの「あ」…「あいさつ・あきらめない・ありがとう」…をベースに

## 後期前半終了!!よいお正月を!!

明日、12月24日(火)をもって後期前半が終了し、25日(水)からは冬休みに入ります(1月6日(月)までの13日間です)。

毎年毎年、1年が過ぎるのが早くなっている気がしますが、いよいよ今年も残り1週間ほどとなりました。大きな災害をもたらした『能登半島地震』で始まった令和6年でしたが、みなさん、今年の1年は、どんな年だったでしょうか?

私自身は、良いこともあればそうでないことも多々あったのですが、とにもかくにも1年が終わり、新しい年を迎えることに、まずは感謝したいと思っています。

年末年始は、ぜひとも家族団らんの一時をつくってください。そして、大晦日には、家族みんなで今年1年を振り返っていただき、お正月にはまた家族みんなで新しい年

に頑張ることを話していただきながら、当たり前に過ごせる有り難さを家族みんなで再確認し、感謝の気持ちとともに過ごしていただけたらと思います。

では、よい年をお迎えください!!

## 「あきらめない」姿がかっこいい!! ～持久走大会をとおして～

19日(木)に持久走大会を実施しました。週間天気予報では、ずっと晴れの予報が出ていたので安心しきっていたところ、朝起きてみたら雨(場所によっては雪)が降っていて心配ましたが、子どもたちのやる気が伝わったのか、運動会に引き続き、天気が回復し、開催することができました。

当日は、多くの保護者の方に応援に来ていただき、ほんとうにありがとうございました。



した。長い距離を走るというのは、決して楽なことではありませんが、子どもたちは、たくさんの応援を背に、最後まであきらめずに走りきることができました。中には、転んでしまう子どももいましたが、自分の力で立ち上がり、再び力強く走り出す姿を見て、ジーンと胸が熱くなりました。

やはり、一生懸命な姿は美しいですね。最後まで走りきった子どもたち、とてもかっこよかったです!!これからも、何事においても「あきらめない」という強い気持ちで頑張っていってほしいなと思います。最後まであきらめずに頑張ったことは、たとえその時に結果が出なくても、必ずや次につながっていきます。町小の子どもたちには、



「あきらめない」を積み重ねていくことで、精神的なタフさとたくさんしさも身につけていってほしいと思います。

## 校長室から

11月29日(金)～30日(土)の2日間、6年生と一緒に、長崎・佐賀方面へ修学旅行に行ってきました。



1日目の長崎では、最初に、被爆体験者である八木道子さんの講話を聞いた後に、原爆資料館、如己堂、平和記念公園などを見学し、戦争と平和について学びました。

何回か長崎を訪れていますが、訪れるたびに戦争や原爆の恐ろしさと悲惨さ、そして、愚行を繰り返している人間の愚かさを感じます。人は何のために争うのでしょうか?誰も幸せになんかならないのに…。

と同時に、2日間の修学旅行を思いっきり楽しむ6年生の子どもたち(全く手がかりませんでした。みんな、しっかり育っています!)を見ながら、「平和だな。平和って



いいな」と、平和のありがたさ・大切さ・尊さをしみじみと感じました。今の日本は、ほんとうに平和です。感謝です。この平和を永遠のもにしていかなければならぬと強く感じた2日間でした。